



# Fin de sexenio complicado



## Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

El final del sexenio del Presidente López Obrador no ha salido como esperaba, hay molestia por las manifestaciones contra la reforma al Poder Judicial que ha tocado conciencias de inconformes en otros países.

Son miles de trabajadores del Poder Judicial que han sido arrojados por los ministros, jueces y magistrados. Son los más vulnerables y más apaleados, una acción que no contempló el que manda en Palacio Nacional.

Naturalmente que el malestar internacional no es una buena señal, principalmente los vecinos de Estados Unidos que advirtieron puede haber un gran riesgo a las inversiones extranjeras y en el intercambio comercial de ambos países. Se sumó también Canadá.

Ese escenario ha llevado al Presidente defender, a capa y espada su reforma, que es la forma de acabar con la corrupción en ese Poder.

El Presidente está a escasos 12 días de terminar su mandato y no se ve que esté contento como esperaba para celebrar su salida, quería ser el mejor Presidente de México que dejará una huella de cariño del pueblo mexicano, pero la realidad es que se va, incluso hasta con acusaciones de estar involucrado con el narcotráfico.

Ayer en una carta que envió a los medios de comunicación el ex secretario de Seguridad Federal con Felipe Calderón, Genaro García Luna, mencionó que hay material de comunicación,



grabaciones y audios, que involucran al que manda en Palacio Nacional con grupos delictivos, vaya cárteles de la droga o narcos.

Desde luego que el Presidente atajó inmediato para desmentir, obviamente era de esperar esa reacción, pues aceptarlo es tanto como ponerse la soga al cuello. La frase coloquial que utiliza, es la misma de todo su sexenio, es politiquería, aunque en el fondo claro que hay una enorme molestia.

Quien no recuerda los corajes que hizo López Obrador cuando le llamaron narco-presidente, y a Claudia Sheinbaum narco-candidata, les caló hasta los huesos y les dolió en toda el alma.

En el debate Presidencial, la propia Xóchitl Gálvez le grito a Sheinbaum que Morena era un narco-partido y eso la irritó. Se veía cabizbajo y buscaba defenderse con la frase de corrupta, corrupta y corrupta.

El INE de Guadalupe Taddei intervino para eliminar esa frase de narco-partido y narco-candidata.

En Tamaulipas, su gobernador, Américo Villarreal fue acusado, incluso de haber recibido recursos para su campaña del crimen organizado.

El plan del Presidente era terminar con la aprobación de las 20 reformas, entre ellas la Guardia Nacional y la recién promulgada al Poder Judicial. El terreno no ha sido fácil, la manifestación de miles de trabajadores del Poder Judicial, han puesto de cabeza su gobierno.

Hay la amenaza que esos empleados y los alumnos de la máxima casa de estudios, UNAM, más los apoyos que se acumulen en estos 12 días que le quedan de gobierno, de cerrar el Palacio de San Lázaro para impedir que Claudia Sheinbaum pueda rendir protesta como Presidenta Constitucional en el pleno del Congreso de la Unión.

El Presidente se va feliz porque refrendó su gobierno al imponer a la primera mujer Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, la pensión por ley a adultos mayores y llevar el salario mínimo de los 80 y 90 pesos a casi 250 pesos.

Pero también se va con negativos de corrupción en su máxima dimensión, por ejemplo, el fraude en Segalmex por 15 mil millones



de pesos, la casa Gris donde habitó su hijo en Estados Unidos, propiedad de un empresario petrolero, empresa que se favoreció, de contratos millonarios de PEMEX, los sobrepagos en las magna-obras sexenales, del Tren maya, Dos Bocas y el AIFA, los contratos a los amigos de sus hijos, etcétera.

### **ESTA SEMANA GUARDIA NACIONAL, ¿REPETIRAN LOS JUDAS?**

El vicecoordinador de la bancada de Morena en el Senado, Ignacio Mier adelantó que están preparados para recibir los dos dictámenes de las reformas de la Guardia Nacional y Pueblos Indígenas y Afroamericanos por parte **de la presidenta de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez**. Gerardo Fernández Noroña, como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara Alta, prepara también su discurso, en caso que se pueda salir victoriosos.

Ese dictamen se espera que el líder de los diputados, Ricardo Monreal le de salida, Fas Trak y pueda mandarlas el jueves. Se puede dar el lujo de sesionar solos en el pleno y aprobarla, pues cuenta con los dos tercios sin el mayor problema.

El problema puede ser para el líder del Senado, Adán Augusto, porque si bien ya tienen a los tres o cuatro Judas de su lado, dos del PRD, uno del PAN Miguel Angel Junes y otro de MC, Daniel Barreda, el desaparecido, no es una garantía que pueda contar con ellos, porque el trato de integrar al panista veracruzano a la bancada de Morena, Verde y PT, ha sido en total rechazo, incluso hasta humillante. Por eso, no pierda de vista para ver la votación.

En el PRI, de Alejandro Moreno "Alito", por congruencia de votar en contra de la reforma al Poder Judicial, sin duda debería ir en ese mismo sentido, el PAN de Marko Cortés lo propio y MC igual, salvo su quinto elemento.

<https://indicepolitico.com/fin-de-sexenio-complicado/>